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Aos quinze  dias  do mês de  abril  de 2016,  às  14 horas,  no  Campus  Vitória,  reuniram-se os

membros  do  Colegiado  do  Programa  de  Pós-graduação  em  Engenharia  Metalúrgica  e  de

Materiais,  Prof.  Dr.  Adonias  Ribeiro  Franco  Júnior,  Prof.  Dr.  André  Itman  Filho,  Prof.  Dr.

Estéfano Aparecido Vieira,  Prof.  Dr.  José  Roberto  de  Oliveira,  Prof.  Dr.  Ramiro  Conceição

Nascimento, Dra. Viviana Possamai Della Sagrillo, e a representante dos alunos Cynara Christ

Klippel. A reunião foi presidida pelo Coordenador do Programa, Prof. Dr. André Itman Filho, o

qual apresentou os seguintes itens da pauta: 1. Informes; 2. Homologação de banca de defesa

de dissertação; 3. Coorientação do aluno Rafael Piumatti; 4. Plano de trabalho individual:

anexo  V;  5.  Processo  seletivo  do  Propemm: Edital  2016.2;  6.  Uso  de  laboratórios  e

segurança.  Dando  início  aos  assuntos  da  pauta  o  Prof.  André  solicitou  novamente  aos

professores  os planos  de  ensino  das  disciplinas  com  o  objetivo  de  colocá-los  no  site  do

Propemm, para conhecimento dos alunos do Programa e da comunidade científica em geral.

Comentou que o Prof. Ricardo Paiva sugeriu a colocação de um piso cerâmico na sala de aula no

próximo período de férias. Em seguida o Prof. José Roberto comentou sobre a possibilidade de

auxílio financeiro para participação no CBECIMat a ser realizado em Natal-RN em novembro. O

Prof. André respondeu que há previsão da Diretoria de Pesquisa do Campus Vitória em lançar

edital para participações em eventos. Informou também que a verba do Proap não está definida,

conforme e-mail recebido da Capes. O Prof. José Roberto questionou se é possível colocar pré-

requisitos  nas  disciplinas  do  Programa.  O  consenso  é  de  que  as  obrigatórias,  Ciência  dos

Materiais e Termodinâmica Metalúrgica podem ser exigidas como pré-requisitos. Em seguida a

Profa.  Viviana  informou  que  o  equipamento  para  análise  por  fluorescência  existente  no

Laboratório de Análises Químicas não está sendo utilizado. O Prof. José Roberto colocou-se à

disposição para com a Profa. Viviana verificar o estado do equipamento e, se possível, colocá-lo

em operação. Em seguida a representante dos alunos Cynara informou sobre as dificuldades na

utilização dos computadores da sala dos alunos de pós-graduação. O Colegiado sugeriu que os

alunos do programa decidam as regras de utilização dos equipamentos. Finalizando os informes



o  Prof.  André  comentou  que  por  questões  administrativas  os  Professores  Estéfano  Vieira  e

Marcelo  Lucas  estão  lotados  no  Embrapii.  Dando continuidade  aos  itens  da  pauta,  a  Profa.

Viviana informou a composição da banca de dissertação da orientanda Priscila Letro Caldeira

Vieira coorientada pela Profª. Dra. Desilvia M. Louzada a ser realizada no dia 04 de maior de

2016: membro titular interno: Profª. Drª. Georgia Serafim Araujo; membro titular externo: Prof.

Dr. Fernando Avancini Tristão Membro; suplente externo: Profª. Drª. Janaina Accordi Junkes. O

Colegiado referendou os membros. Em seguida o Prof. Ramiro  solicitou e foi aprovada pelo

Colegiado  a  coorientação  do  aluno  Rafael  Piumatti  de  Oliveira  pelo  Prof.  Horst  Guenter

Feldhagen. Com relação aos Planos Individuais de Trabalho e do relatório semestral de avaliação

dos  professores  da  Coordenadoria  do  Propemm  (anexo  V)  solicitado  aos  professores  do

programa, somente o Prof. André apresentou para ser aprovado na reunião. Em seguida o Prof.

André sugeriu e o Colegiado aprovou que os candidatos do processo seletivo do Propemm 2016-

2  indiquem na inscrição  as  linhas  de  pesquisa de  preferência.  Houve consenso para  que  os

professores indicassem a atuação em até três linhas de pesquisa para serem divulgadas no Edital.

Foi  aprovado  pelo  Colegiado  a  entrada  de  12  alunos  no  segundo  semestre  do  Propemm.

Continuando  a  reunião  o  Prof.  André  solicitou  que  por  motivos  de  segurança,  o  aluno  do

Programa que utilizar os laboratórios no Campus Vitória, fora do horário de expediente, deve ser

autorizado pelo orientador e estar acompanhado por alguém com permissão para permanência no

Campus. Esgotados os assuntos da pauta, os membros do Colegiado encerraram a reunião às

15:20 horas, e não tendo nada mais a discutir, eu, André Itman Filho, lavrei esta ata que será

submetida à aprovação dos presentes.

Vitória – ES, 15 de abril de 2016.
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